

COMUNICADO N° 680 Miércoles, 5 de enero de 2022

Minsa amplía puestos de hisopados en todo el país

Con el fin de atender la creciente demanda, aplicar la trazabilidad de los contactos de positivos y cortar la transmisión del virus, el Ministerio de Salud (Minsa) ha ampliado la cantidad de puestos de hisopados en todo el país.

En todas las provincias existen más de 20 puestos transitorios, además de los puntos fijos que operan en los centros de salud y Policentros del Minsa que han sido habilitados para el diagnóstico de pruebas de hisopados.

En Los Santos, la Región de Salud habilitó un nuevo puesto de hisopado en el Minsa Capsi, Gerardino De León, de Las Tablas, el cual funcionará, de lunes a viernes, en horario de 3:00 p.m. a 7:00 p.m.

También se estableció un puesto de hisopado en el parque Simón Bolívar de la Villa de Los Santos, los miércoles y viernes de 8:00 a.m. a 12 m. d. Los fines de semana se ofrece la atención en el Xtra Market de Las Tablas de 8:00 a.m. a 12:00 m.d.

En Herrera funciona un puesto en el Parque Forestal, de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 12:00 m.d. En el centro de salud de Chitré hay un puesto exprés de 3:00 p.m. a 6:30 p.m. Además, en todos los centros de salud de provincia se hacen pruebas.

En Veraguas, a partir de mañana se habilitará un puesto de hisopado en la cancha del IPHE en la ciudad de Santiago en horario de 8:00 a 2:00 p.m. de lunes a domingo.

En Coclé hay puestos en el Colegio Ángel María Herrera y en el antiguo Hospital Marcos Robles en horario de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. de lunes a viernes.

Para Chiriquí funcionan puestos de hisopados fijos en los centros de salud, Policentro de la barriada san José, y en el Minsa Capsi de Dolega y en el Minsa Capsi de Tierras Altas.

Los puestos transitorios en Chiriquí son en David en el Parque Miguel de Cervantes Saavedra de lunes a domingo de 8:00 a.m. a 11:45 p.m. y en Bugaba en la Escuela Secundaria de Aserrío de 8:00 a.m. a 11:00 p.m.

En la Región Metropolitana, además de los que funcionan en el Rod Carew y en el estadio Emilio Royo, en Juan Díaz, próximamente se abrirán puestos de hisopados en el estadio Maracaná en El Chorrillo y en el Mega mall en Panamá Este.

Además, en la Región Metropolitana se realizan hisopados de lunes a viernes de 7:30 a.m. a 5:00 p.m. (horario extendido en el Policentro de Parque Lefevre; Minsa Capsi de Las Garzas; centro de salud de Las Garzas; centro de salud de Santa Ana y en la 24 de diciembre.

En San Miguelito funciona el centro de hisopados exprés, ubicado en el parque central de Brisas del Golf. También hay puestos en los Andes mall, Sótano 2 Torre Roja; de lunes a viernes de 6:00 a.m. a 12 m.d.

En San Miguelito también puede acudir a los centros de salud de Valle de Urracá, Cerro Batea, Nuevo Veranillo, de lunes a viernes de 7:00 a.m. a 3:00 p.m. Además, en los centros de salud de Amelia Denis de Icaza y Torrijos-Carter, de lunes a domingo en horario de 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

En la región de Panamá Norte se habilitó desde esta semana el puesto en la Escuela República Árabe de Egipto, en el corregimiento de Las Cumbres, en horario de lunes a sábado de 7:00 a.m. a 3:00 p.m.

En Panamá Este, la Región de Salud habilitó puestos de hisopados en la cancha deportiva de Las Margaritas. Desde mañana 6 de enero extiende su horario de lunes a viernes de 8:00 a.m. hasta las 6:00 p.m.

En Bocas del Toro funcionan puestos en el Minsa Capsi de Finca#30, de lunes a domingo a 9:00 a.m. a 4:00 p.m. y el Hospital Guillermo Sánchez Borbón, en isla Colón, de lunes a domingo.

En las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales se publica todos los sitios de hisopados con sus respectivos días y horas de atención al público.

Promedio de 12 mil hisopados diarios

Durante esta semana el equipo de vigilancia epidemiológica del Minsa ha reportado la aplicación de un promedio de más de 12 mil pruebas por día, intensificando la acción de trazabilidad para detectar los contactos de los positivos y disminuir la transmisión del virus en el país.

Por ejemplo, el 2 de enero de aplicaron 7,356 pruebas; el 3 de enero pasado 9,290; ayer, 19,521. Para hoy se superan las 21 mil pruebas para del diagnóstico del coronavirus en el país.

Contactos de Prensa:

arabrego@minsa.gob.pa | eacadiz@minsa.gob.pa | bnunezv@minsa.gob.pa
rdpolanco@minsa.gob.pa | ywong@minsa.gob.pa

512-9555 / 512-9554 Ext.1173

Desde el 29 de marzo hasta hoy 5 de enero, el informe de epidemiología reporta la aplicación de 4,582,752 pruebas.

Se han aplicado por millón de personas: 1,071,11 pruebas; y 107,111 pruebas por cada 100 mil personas. El 88.8% de todas las pruebas ha sido negativas y el 11.2% positivas.

Informe de vacunación

El informe preparado por el PAI revela que a la fecha se han aplicado 6,380,653 dosis de vacunas contra la Covid-19. De eso total, 3,128 763 han sido aplicadas en primera dosis; 2,819,640 en segunda dosis; 424,564 en dosis de refuerzo y 7,686 en tercera dosis a pacientes inmunosuprimidos.

La cobertura de la población meta que es a partir de los 12 años, es de 90.6% con primera dosis y 81.6% con segunda dosis.

En Veraguas se aplicaron hoy 3,210 dosis; San Miguelito 3,001 dosis de vacunas de Pfizer; en Herrera 1,782; en Panamá Este 966, entre otros.

Informe epidemiológico

El informe preparado por el Departamento de Epidemiología del Minsa revela que en el mundo se contabilizan hoy 295,733,545 casos confirmados de Covid-19 y 5,476,553 defunciones para una letalidad del 2%.

En Panamá se reportan hoy 507,779 casos confirmados de Covid-19, de los cuales 4,372 son casos nuevos. En las últimas horas no se notifican defunciones y el acumulado se mantiene en 7,445 fallecidos y una letalidad del 1.5%.

Los casos de recuperados ascienden a 477,982, de los cuales 693 se suman como nuevos recuperados. En las últimas horas se aplicaron 21,991 pruebas para una positividad del 20%.

Los casos activos suman 22,352, de los cuales 22,106 están en aislamiento domiciliario y 246 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 21,859 en casa y 247 en hoteles. Los hospitalizados son 212 en salas y 34 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.



COMUNICADO

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa)

Contactos de Prensa: